



ALLÉ ALLÉ ALLÉ kaufen alles ein zum HOFER Preis: ÖFB Nationalteam spielt auch im neuen HOFER Austropop-Song mit

HOFER ist mitten im Fußballfieber und kann es kaum erwarten, die Spieler des österreichischen Nationalteams am grünen Rasen in vollem Einsatz zu sehen! Um den Beginn des Fußballsummers auch gebührend zu feiern, hat sich der Diskonter die Rot-Weiß-Roten Stars vor die Kamera geholt, um gemeinsam im neuen HOFER Austropop Song und TV-Spot die Stimmung für die kommenden Spiele anzuheizen.

(Sattledt, 10. Juni 2024; HOFER) Ein Bild, auf das viele bereits seit Wochen hinfiel: Die Spieler in Rot-Weiß-Rot stehen im Kreis zusammen, die Arme um die Schultern ihrer Mitspieler gelegt, um ein letztes Mal den vollen Fokus zu besinnen und ihre Einheit zu betonen. Was daraufhin folgt, ist meistens eine Achterbahnfahrt der Gefühle unter Zuseherinnen und Zusehern, die Spannung im Stadion ist fast greifbar und jeder Schuss auf das Tor wird mit angehaltenem Atem verfolgt. Auch HOFER ist bereits voll im Fußballfieber und freut sich auf die kommenden Spiele mit den Fußballassen der Nation. Um allen Fußballfans da draußen zum Start der Saison nochmal so richtig einzuheizen, hat der Diskonter die Spieler des österreichischen Nationalteams höchst persönlich auf die Bühne geholt – als Teil des neuen HOFER Austropop Songs und TV-Spots. Mit einer Sonderstrophe, vorgetragen vom österreichischen Sänger Klaus Eberhartinger, macht der Diskonter zum Auftakt des Fußballsummers so richtig Stimmung beim Public Viewing im Wohnzimmer, Garten oder dem Stammlokal: „Die Fußball-Fans sind aufgewärmt und singen laut im Chor. Das merkt die ganze Mannschaft, drum ´ ist sie auch ganz Ohr“. Mit dem kultverdächtigen Austropop-Song läutet HOFER so als stolzer Partner des ÖFB den Sommer feierlich ein und sorgt bei Kundinnen und Kunden nicht nur für Lust aufs Grillen, leckere Snacks und Co., sondern verpasst diesen auch einen Ohrwurm der Sonderklasse, der wohl vorerst nicht mehr so schnell aus dem Kopf gehen wird.

Über HOFER

Die HOFER KG zählt mit rund 540 Filialen und über 12.000 motivierten Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern zu den erfolgreichsten österreichischen Lebensmitteleinzelhändlern. Das Unternehmen mit Sitz in Sattledt garantiert unter dem Motto „Da bin ich mir sicher.“ hervorragende Qualität zum günstigen HOFER Preis. Das Standardsortiment umfasst rund 3.000 Produkte des täglichen Bedarfs, ergänzt durch wöchentlich wechselnde Aktionsartikel. HOFER setzt sich aktiv für Klimaschutz ein. Zu HOFER S/E zählen auch ALDI SUISSE, ALDI Ungarn, HOFER Slowenien und ALDI Italien.

Medieninformation



Rückfragehinweis

Cathleen Völkel – Rosam.Grünberger.Jarosch & Partner

Tel.: 01/90 42 142-214

E-Mail: cathleen.voelkel@rgj-partner.com

Bildbeschriftung

ÖFB Nationalteam macht kräftig Stimmung in neuem HOFER Austropop TV-Spot

Fotocredit

(c) Holger Jaquet/OVI Office

Bildmaterial steht für redaktionelle Zwecke frei zur Verfügung.